

OÑATI / El Wi-Fi llega a la biblioteca

DV. La biblioteca municipal ha incorporado una serie de mejoras cara al público entre las que cabe destacar la instalación del sistema Wi-Fi, que permite conectar ordenadores y otros aparatos sin cables, utilizando ondas de radio.

Se trata de un servicio que facilita una conexión a la red de calidad, con un uso libre y gratuito en toda la biblioteca. El uso del sistema es sencillo, sólo con encender el ordenador el sistema se conecta directamente a la red facilitando la comunicación usuario ordenador.

En palabras de la responsable de la biblioteca Arantzazu Ibarrondo hace ya tiempo que queríamos instalar el servicio Wi-Fi, realmente un servicio útil hoy en día. Y es que además de los ordenadores fijos ya instalados en la biblioteca, de uso libre y gratuito, el sistema Wi-Fi atrae a muchos estudiantes y adulto, ya que facilita el uso de Internet en cualquier zona del edificio.

Wi-Fi son las siglas de Wireless Fidelity, el estándar de calidad para las redes de área local inalámbricas. Se trata de un sistema cada vez más extendido, lo que ha hecho que cada vez se vea a más personas con ordenadores portátiles en zonas verdes, parques y plazas navegando por Internet o enviando correos electrónicos.

Ordenador adaptado

Otro de los nuevos servicios de la Biblioteca es la instalación de un programa especial en los ordenadores adaptado a personas con problemas visuales. Este servicio lo ha programado la asociación ONCE, con el fin de integrar a los discapacitados en la sociedad, instalando el programa que aumenta las páginas, así como las de Internet, word, excel, acces etc. Una opción interesante para aquellas personas que necesiten un trato especial y que ya está disponible en el servicio municipal.

En cuanto al horario de verano de la Biblioteca, recordar que en julio, está abierta de 10.00 a 13.00 horas por la mañana y de 17.00 a 20.00 horas por la tarde y que en agosto se abrirá únicamente por la mañana, de 9.30 a 13.30 horas, por lo que los vecinos de la villa podrán disfrutar de la biblioteca durante todo el verano.

Es gratificante ver el uso continuo de los servicios que ofertamos comentaba ayer Arantzazu Ibarrondo. Y es que en la biblioteca no sólo podemos ver a universitarios estudiando, sino que también acoge a adultos desde los 30 o 40 años hasta los 80 años.

El servicio ubicado en la Casa de Cultura cuenta con zonas silenciosas de estudio, zona de ocio con revistas y periódicos, área de ordenadores, zona de lectura e incluso una zona especial para los más pequeños, la Biblioteca Infantil en la que pueden reunirse con los demás compañeros y adentrarse en el mundo de la lectura en un ambiente más distendido.